

Staatskanzlei
Information

Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
Telefax 032 627 22 75
www.so.ch

Medienmitteilung

Kanton Solothurn – 111 erfolgreiche Lehrabschlussprüfungen

Solothurn, 17. Juli 2008 - 111 Lernende der kantonalen Dienste Solothurn haben ihre Lehrabschlussprüfungen mit Erfolg bestanden. Der oberste Personalchef des Kantons, Regierungsrat Christian Wanner, beglückwünschte die Erfolgreichsten im Rahmen einer kleinen Abschlussfeier.

Christian Wanner, der oberste Personalchef des Kantons, würdigte die ausserordentlich erfreulichen Resultate anlässlich einer kleinen Feier, zu der die sechzehn Erfolgreichsten der verschiedenen Berufsausbildungen eingeladen wurden.

Die Dienste des Kantons Solothurn sind der grösste Lehrstellenanbieter innerhalb des Kantonsgebietes. Insgesamt schlossen 111 Lernende erfolgreich ab, davon 58 bei der kantonalen Verwaltung, der Schule für Mode und Gestalten und den Kreisbauämtern, sowie 53 bei der Spitäler AG, soH.

Im Verwaltungsbereich des Kantons Solothurn werden vor allem kaufmännische Lernende ausgebildet, 38 davon durften ihr Fähigkeitszeugnis in Empfang nehmen. Ein Informatiker, ein Hochbauzeichner und ein Betriebspraktiker schlossen ihre Ausbildung ebenfalls erfolgreich ab. 14 Bekleidungsgestalterinnen absolvierten ihre Lehrabschlussprüfung in der

Schule für Mode und Gestalten in Olten erfolgreich. Zwei Jugendliche beendeten ihre Anlehre zum Fahrzeugwart und einer die Anlehre zum Kommunalgehilfen.

Auch bei den Gemeinden des Kantons Solothurn haben rund 40 Jugendliche ihre Ausbildung erfolgreich abgeschlossen. Die kantonale Verwaltung bildet in einer engen Zusammenarbeit mit den Gemeinden des Kantons Solothurn die kaufmännischen Lernenden aus. Seit der Einführung der neuen kaufmännischen Grundbildung werden die überbetrieblichen Kurse gemeinsam angeboten und die Referentinnen bei beiden Partnern rekrutiert. Damit profitieren der Kanton und die Gemeinden von sehr gut ausgebildetem Personal.

Auch dieses Jahr hat die öffentliche Hand wiederum viele Lehrstellen ausgeschrieben und sich zum Ziel gesetzt, gute Ausbildungsplätze anzubieten. Nach den Sommerferien werden viele junge Leute ihren Einstieg ins Berufsleben antreten und ihre Ausbildung in verschiedensten Berufssparten beim Kanton und bei den Gemeinden des Kantons Solothurn beginnen.

Foto abrufbar unter:
www.staatskanzlei.so.ch/bildarchiv